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Club Alpino Italiano 
Sezione di Castelfranco Veneto 

fondata nel 1924 
 

 

Verbale della riunione del  Consiglio Direttivo  n. 1 In data 6 febbraio 2018 

 
 

Il giorno 06 febbraio 2018 alle ore 21:00 presso la sede CAI di Castelfranco Veneto si è riunito il Consiglio 

Direttivo, convocato ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, con il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbali seduta precedente  

2) Argomenti bilancio 2018 

3) Avvio programmazione attività sociale anno 2018  

4) Comunicazioni del Presidente e varie ed eventuali  

Con l’intervento dei consiglieri: 

Cognome e nome Ruolo Presenti assenti  

     

1. BALDASSA Paolo Presidente X   

2. ZANNI Patrizia Vice presidente X   

3. GAZZOLA Giacinto Vice presidente X   

4. BOLZON Mario Consigliere X   

5. BREDA  Giulio Consigliere X   

6. CROCETTA Gianni Consigliere X   

7. FANTIN Antonio Consigliere X   

8. PIOVESAN Alessandro Consigliere X   

9. FAVARIN Fabio  Consigliere X   

10. POSSAMAI Andrea Consigliere X   

11. CAON Giuseppe Consigliere X   

12. TARTAGGIA Chiara Consigliere  X  

 Totali presenti / assenti 11 1  

 

Il Presidente,  constatata la validità della riunione ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, 

dichiara aperta la seduta alle ore 21:20 e invita il consigliere Fantin Antonio a verbalizzare sui singoli punti 

all’ordine del giorno: 
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1. Preliminarmente il consiglio rinvia al prossimo consiglio l’approvazione dei verbali dei precedenti 

consigli n. 5 del 19.09.2017, n. 6 del 15.11.2017 e n. 7 del 6.12.2017 (questi ultimi 2 relativi alle 

operazioni di programmazione attività e libretto 2018). 

  

2. Il presidente invita le scuole ad affrettarsi a completare e mandare i bilanci 2017 e la documentazione 

giustificativa ai revisore dei conti per la redazione del conto consuntivo 2017. 

 

3. Il presidente propone che la sezione si offra per l’acquisto di materiale tecnico tipo ramponi o ciaspe! Il 

consiglio all’unanimità delibera che siano le scuole che si impegnino all’acquisto e alla gestione del 

materiale stesso. 

 

4. Serate autunnali: dopo anni che il socio Vittorino Mason si impegnava nell’organizzazione delle stesse, 

da quest’anno basta. La sezione quindi si dovrà far carico dell’intera programmazione delle serate 2018 

sostenendo anche direttamente i relativi oneri (ne saranno previste 2/3). 

 

5. Festa dello sport a giugno: Il CAI e l’alpinismo giovanile si impegnerà con un muro di arrampicata. Il 

presidente chiede al socio Fantin di interessarsi per i costi di noleggio del muro. 

 

6. Giovedì 22 febbraio ci sarà un uscita con le ciaspe sul Monte Grappa con la scuola media pieve, Giacinto 

Gazzola, Ferronato Michele e Paolo Baldassa si offrono di accompagnare le classi. E verrà fatta una 

dimostrazione di ricerca artva. 

 

7. Francesca Caneva, professoressa della scuola media Sarto di Castelfranco Veneto, richiede che il CAI 

collabori/organizzi una escursione nel mese di maggio con un paio di classi. Ci si aggiornerà fra un paio 

di mesi in base agli impegni degli accompagnatori. 

 

8. Manutenzione sentiero 109: l’8 aprile è prevista la giornata di manutenzione, Giuseppe Caon si 

informerà presso la Comunità Montana del Grappa su eventuali procedure o permessi. Più eventuali 

cartelli segnaletici da rimpiazzare e sostituire e una targa commemorativa per “Genio” Mazzolenis. 

 

9. Dopo l’uscita dell’atto n° 2/2018 da parte del comitato centrale di indirizzo e controllo, i rappresentanti 

dell’alpinismo giovanile manifestano il proprio disappunto in merito a questa faccenda che di fatto 

impedisce lo svolgimento di gran parte del programma 2018. 

 

10. Le serate di proiezione foto e l’assemblea annuale dei soci verrà fatta presso la sala degli arbitri 

adiacente alla nostra sede. La sala è già prenotata. Per le serate di novembre…se ne occuperà 

felicemente l’ex presidente Patrizia Zanni. 

 

La riunione si chiude alle ore 22:50 senza fissare la data del prossimo consiglio.  

 

IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE 

Fantin Antonio 

 

 

 IL PRESIDENTE 

Paolo Baldassa 

 


